

Los jóvenes de Alcobendas crean un club para defender el medio ambiente

Alcobendas, 30 nov (EFE).- El centro joven municipal de Alcobendas ha creado un nuevo 'Club joven aire libre' para que los vecinos de 14 a 18 años puedan participar, aprender y aportar en actividades al aire libre promovidas por ellos mismos, con las que acercar la naturaleza a los más jóvenes y defender el medio ambiente ante toda la ciudadanía.

Es una iniciativa de la asesoría de naturaleza del centro Imagina, que propone que los planes que se realicen en el medio ambiente sean diseñados por los propios adolescentes.

Por ello, el club está dirigido a jóvenes de entre 14 y 18 años "con ganas de aventura", a los que les guste salir al aire libre, sean "aventureros" y quieran "conocer y proteger la naturaleza", según explica el centro en una nota.

Los participantes podrán proponer y realizar rutas de senderismo, jornadas multiaventuras, visitas, excursiones, talleres medioambientales, campañas de medio ambiente informativas para la ciudadanía y planes sensibilización para el cuidado del medioambiente.

Esta tarde se celebra el primer encuentro de este club, en el centro Imagina, donde se empezará a confeccionar el programa para las futuras actuaciones, que se desarrollarán en fin de semana. EFE

pcl/jvc